

En el Partidazo de Cope creemos que el mejor deporte no tiene por qué acabar nunca, disfruta cuando quieras de más episodios como este en Cope.es y en la antena, de lunes a viernes desde las 11 y media de la noche.

El Partidazo de Cope está informado.

Bienvenidos al Partidazo de Lunes en este arranque de semana y arranque además de temporada radiofónica. Es el día en el que los primeros espadas vuelven a ponerse al frente de los programas, se ponen al frente de la actualidad, al micrófono, que es lo que hacemos en la radio, para compartir con todos ustedes muchas horas de radio y la radio como es vida, la radio como es vida en general, pues compartimos la vida misma con nuestras filias, nuestras fobias, nuestras manías, con los cabreos y también con la sonrisa y la diversión, que al fin y al cabo debe ser el principal emotivo de esto que hacemos a diario.

¿Vuelven los primeros espadas y por eso un servidor está aquí?

No, no es por eso. Los cambios de temperatura, las lluvias torrenciales de los últimos días, las inclinencias climatológicas provocan que los cuerpos a veces no lo asuman de buen grado y aparecen las gripes, pues eso es lo que le ha pasado a Juanma que mañana sí todo va bien, que seguro irá, estaré ya con todos ustedes aquí al frente del Partidazo.

Empezamos la semana del Parón Liguero con la Federación Nuevamente en lo más alto de la actualidad.

El Gobierno está muy muy expectante a la hora de ver qué decisiones toma la nueva dirección de la Federación Española de fútbol. Decisiones que por orden del Gobierno sólo pueden ser drásticas para erradicar todo aquello que tenga que ver con la figura de Luis Rubiales en la Federación.

Y la primera medida impactante está decidida pero todavía no comunicada. Hola,

¿foto qué tal buenas noches? ¿Qué tal, Josepa, buenas noches?

Esa decisión supone el adiós definitivo de Jorge Vilda a la Federación.

Sí, era algo que ya anunciamos la semana pasada, todavía no es oficial, pero la decisión está tomada por el presidente en función de Pedro Rocha, por el resto de presidentes de las territoriales y sólo falta comunicarlo.

Se iba a hacer en el día de hoy, pero la agenda del presidente de la Federación no la ha permitido y era la convocatoria de los jugadores de la selección española del equipo de Luis de la Fuente.

Así que veremos si antes de marcharse a Tbilisi, a Georgia, cuando el presidente se monta en ese avión el próximo miércoles, se lo comunican a Jorge Vilda. Ahora te cuento eso, pero mañana hay una reunión de Pedro Rocha con el gobierno, con el presidente del CSD,

con Víctor Franco, a las cinco y media de la tarde, la sede del CSD,

la Federación va a contar cómo está la situación al gobierno. Pedro Rocha va a comunicar los cambios

estructurales dentro de la organización de la Federación. La gente que se va a reubicar dentro

de la Federación, esos cambios que habían prometido al gobierno. El CSD, según habíamos

de portes copes, según habíamos del Partidazo de Cope, exige que sean cambios de verdad y

eliminar el rubialismo, eliminar el rubialismo en su totalidad. De la manera de funcionar,

la manera de actuar, insisto, es lo que se le va a decir mañana a Pedro Rocha. Pedro Rocha va a ir

con esos cambios a Víctor Franco y vamos a ver si convencen o no al gobierno. Y como tú decías,

esa decisión tomada la de Jorge Vilda, recordemos que tiene un año de contrato, y lo que quiere

Pedro

Rocha es que la salida del campeón del seleccionador que nos ha hecho campeones del mundo, a la

selección femenina, sea una salida decorosa, sea una salida no tormentosa, que no acaben denunciados,

que sea una salida más o menos digna. Insisto, decisión tomada, pero que sea una salida lo mejor posible para Jorge Vilda que nos ha hecho campeones del mundo. Así que mañana reunión muy importante de la Federación, del presidente de Pedro Rocha, con el Gobierno, con Víctor Franco. ¿Hoy esas decisiones drásticas que le exige el Consejo Superior de Deportes a la Federación incluyen

también la figura de Luis de la Fuente o por el momento no? Por ahí no pasa en esos cambios, Luis de la Fuente va a seguir siendo seleccionador de nuestra selección, de la selección española, y solamente su futuro va a ir ligado a los tristemente deportivos. No tiene absolutamente nada que ver con Luis de la Fuente, los cambios estructurales, Josepa, tienen más que ver, digamos con el organigrama, el engranaje que hay en la Federación. La gente que estaba más próxima a rubiales, la gente con cargos importantes, digamos que rubiales era un poco el que les instruía, también con cambios en la parte femenina, con la salida de Vilda, o sea más cambios de ese tipo que del otro. Recordemos que está dimitido el cuerpo técnico de la selección femenina, recordemos que jugadoras que no van a volver a la selección si no hay esos cambios y eso insisto es lo que mañana tiene que decirle Pedro Rocha al presidente del CSD.

Muy bien, pues enseguida profundizamos y analizamos todo ello, entretanto la selección se ha concentrado y con vistas a los dos partidos de la fase de clasificación de la Eurocopa de Alemania 2024, y lo primero que han hecho los capitanes ha sido lamentar todos los sucedidos después de la final del Mundial Femenino. La ha puesto voz en nombre de los capitanes y de todos los concentrados el jugador de la rétima de Madrid Álvaro Morata.

Queremos trasladar una vez más nuestro orgullo y nuestra más sincera felicitación a la selección femenina por el título de campeonas del mundo en Sydney, por ello queremos lamentar y expresar nuestra solidaridad con las jugadoras que han visto empañado su éxito. Queremos rechazar lo que consideramos unos comportamientos inaceptables por parte del señor Rubiales, que no ha estado

a la altura de la institución que representa. El fútbol español debe ser motor de respeto, inspiración, igualdad y diversidad. Debe dar un ejemplo en sus conductas tanto dentro como fuera del campo. Pues eso ha sido el comunicado que ha leído Álvaro Morata en nombre de todos los jugadores seleccionados por Luis de la Fuente para ese doble enfrentamiento de la selección española. Por lo demás, esta mañana se ha hecho oficial el fichaje de Sergio Ramos por el Sevilla, como adelantó Víctor Fernández, firma por una temporada. El gamero se ha emocionado mucho en una entrevista concedida a la televisión del club, en la que básicamente, además de recordar el por qué quiere estar en el Sevilla, el por qué va a jugar en el Sevilla, ha querido enterrar el hacha de guerra. Es un momento de enterrar el hacha y estar todos a una, porque al final todos juntos somos mucho mejores y creo que mi vínculo va a ser al 100%, independientemente de lo que pasara en su día.

Se recuerdo que tengo de mi abuelo yéndose de aquí llorando. Mi madre, que siendo socios, obviamente no han podido venir, porque al final venir cuando veníamos con el madre, era prácticamente imposible. Incluso cuando el Sevilla jugaba siendo socio en nosotros, tampoco han podido venir. Entonces, es una deuda también que tengo con todos ellos, que solo yo puedo cambiar. La presentación de Sergio Ramos sería el miércoles a la una del mediodía, antes llegará la de Mariano, que será presentado también a la una del mediodía mañana

en la capital ispalense. Noticia última hora del mercado, una noticia muy esperada, es Janik Ferreira Carrasco, el protagonista. Ya es de manera oficial nuevo jugador del al sabab de Arabia Saudí. El Atlético Madrid percibe una cifra cercana a los 15 millones de euros. En tenis, Carlos Alcaraz ya está en cuartos y final de el Open de Estados Unidos, después de superar con Brillantez esta tarde noche al italiano Mateo Arnaldi. Su rival en cuartos va a salir del partido que van a jugar esta madrugada, Janik Sinner y Alexander Esberrev. En el mundo del golf, John Rahn será el único español en el equipo europeo de la Raider Cup. Se va a disputar a partir del 29 de este mes, del 29 de septiembre en Roma. Y lo último que llevamos hasta nuestros principales titulares es la nueva figura que empieza desde esta noche a formar parte de la familia del partidazo. Lo hemos anunciado en redes sociales, había mucha expectación, porque también hemos dejado un cebito ahí para ver qué decía la gente, se han barajado muchos nombres. Es una persona muy conocida, la conocen perfectamente, la han oído miles de veces y sin duda alguna es la persona, la voz de la Fórmula 1 en la televisión de España. Nunca pensé que iba a ser la voz de la Fórmula 1, que iba a tener el reto, porque en su momento fue un reto de empezar a narrar estas cartas.

En su fle, vuelve a estar, hay que empezar a pensar en cambiar de horno otra vez y poner uno más grande, porque en su fle, uff.

El su fle con Antonio Lovato a todos los lunes y con Carmichael Lola-Carmichael, que tal muy buena. Hola, que tal muy buena, deseando hablar de Fórmula 1, de una tertulia dentro de un programa de tertulia de fútbol, es maravilloso. Bueno, eso de la tertulia, dentro de la tertulia de fútbol, ya lo veremos, porque seguro que todos estos escapan luego, cuando empecé a hablar Lovato y tú. Bueno, ya lo sé. Bueno, alguno hay muy aficionado, rico, creo que es muy aficionado a la Fórmula 1. Ah, sí? Sí, sí. Bueno, aparte de ti y de mí, rico. Y el resto, esto no pasa nada.

Bueno, no pasa nada. Van en taxi, no pasa nada. Cuando van a Fernando Carlos, entonces, se suman al carrito, pero mientras tanto... Te coñazo, los coches han de vuelta, han de circuito, dos horas, eh, vuelta, vuelta, vuelta. Les admitimos, eh, no pasa nada. Sí, sí, sí. No es un mundo cerrado, pueden venir al autobús cuando quieran, pero vamos, de luego, el año de Fórmula 1 es espectacular y hacemos podio cada gran premio. Es verdad, falta el último escalón, a ver si llega. Ay, la 33, la 2. La 2. Sí, sí, eso será una pregunta que haremos a Lovato, que llegará antes, la 33 o la 2. Sí, sí. Bueno, incorporamos a Antonio Lovato y estamos encantados de ello y reincorporamos a piezas fundamentales del Partidazo de Cope que han estado desaparecidas

en el último mes largo. Bueno, bueno. Bueno, bueno. ¿Qué pasa?

Vamos, el programa sale igual, eh. No, sale mejor. Hombre, alguna noche sí.

Hombre, es la mayoría de ellas. Sí, sí. David Sánchez, ¿qué tal?

¿Qué tal, muy buenas? Vaya fumada, te has pegado, eh.

Me hubiese gustado estar, eh. Tú dijiste, me voy a ir este mes porque no va a pasar nada en este país.

Bueno, pues, a posteriori pensé, mira, me he librado de meter la pata, porque yo sé de los que había geek me hubiese mentido la pata. Sí, ¿no? Política o no sé. Bueno, eso es, eso es, está permitido en esta sociedad, eh. Sí, sí, sí, pero, pero después reconozco que me hubiese, me hubiese gustado porque consumido radio como nunca en estas semana del tema del ruby, demercial, pero bueno, ahí estamos. Yo estoy en el barco del fútbol femenino, eh.

Sí.

No, no vi ni la final. No tengo más. No, no te creo.
tuve que ir por temas vacacionales, tuve que dejarlo y no volví a ver nada.
No me enteré del beso. Era un día malo, era domingo por la mañana.
Sí, pero hace un tiempo en Arices, en Ibiza había un sol de la leche.
¿Y no viste más? No me enteré del beso hasta por la noche,
cuando creo que se escuchó vosotros, hasta por la noche no me enteré de nada.
Joder, está bien, está bien. Vivir así al margen de la actualidad está bien, ¿eh?
Correcto. Te evita...
Muchos líos. Muchos líos, mucho líos, mucho líos.
¿Hay libertad de presión del todo en España?
Sí, por supuesto. Y más en este programa.
Un programa seguro, hombre, por supuesto.
Pero tu día, Roberto Morales, tuve muy bien. Sí, tuve muy bien.
Hola, Roberto Morales. Buenas noches, gracias.
¿Qué tal, hombre? Muy bien.
Bien, todo bien.
Estábamos mejor sin David, dábamos mejor audiencia, dábamos más mensajes,
todo iba mejor, pero bueno, tampoco estamos en manos, no podemos quejar.
Sí, la curva ha sido de decir David Sánchez, ibum!
¡Bum, para arriba! Parecía el descenso del turmalet.
Su momento para ahí fue el otro día, ¿eh?
Con ese discursito ahí, con mucho tacto,
he de reconocer que tuvo mucho tacto, porque yo lo...
Que no suele ser habitual que lo tenga.
Me estaba escuchando y pensaba, ¿en qué momento meterá la gamba?
No lo prometo, ¿eh?
Pero el tío estuvo fino y al final hay que un discurso que acabó
y dije, pues estoy acuerdo con Morales, sin que sirva de precedentes.
Sí, es verdad, eso también es verdad.
Roberto Balobar, ¿qué tal, muy buenas?
¿Qué tal, muy buenas?
Si estás recién llegado, yo tengo la impresión de que no me he ido nunca.
Es verdad, ¿eh?
Es verdad, es que hemos vivido este mes, ¿eh?
Aquí trabajando ha sido un mes intenso, ¿eh?
¡Uff!
Bueno, 15 días, básicamente, no tanto el mes,
pero sí, sí, 15 días que llevamos con este asunto
y todavía hay lo que te rondaré, Morena, ¿eh?
Ojo.
Sí, con computar en el doble, esos 15 días, ¿eh?
Pues sí, sí, sí, el doble.
¿Está Mónica Marchante o la Mónica, qué tal, muy buenas?
¿Qué tal, muy buenas?

Yo pensaba que David había tenido una oferta de Arabia Saudí de 11 millones o por ahí que lo habíamos perdido ya para eso.

No lo hubiera aceptado.

Como el Camero.

Yo perdono dinero y cumplo mis sueños.

Esa está en el partyazo talas noches, ¿no?

Correcto, y como el Camero.

Sí, señor, sí, señor, es que te den a ti.

11, no, que te den uno, ya verás tú.

Te pones el turbante y vas, vamos.

Ahora todo el mundo perdona, Joe Felix, 400.000.

Sí.

Ramos un millón.

Cancelo.

Sí, sí, cancelo, tojo, en gratis.

Sí, sí, todos cumplen sus sueños.

Sueno, correcto.

Sí, es verdad.

Yo ya lo dije y los futbolistas son los seres humanos más afortunados de toda la historia, porque todos cumplen sus sueños.

Todos menos en vape, perdón.

Y lo mejor es que vayan donde vayan, ¿eh?

Vape, no perdón.

Los cumplen.

Vape.

No será cobrar en el parisáñer menos, o sea, que ahí está.

Y está Marcellona, Dani Senado, pero la Dani, ¿qué tal muy buena?

Qué tal muy buena, o sea que estoy cumpliendo mi sueño.

También, ¿qué es estar en el partidazo?

Sí, pero cobrándome, gustaría cobrar más, pero bueno, es lo que hay.

Se lo lleva todo el Sánchez, ¿qué quieres?

No me aquejo.

Llamas Juancar.

Sí, te va a coger el teléfono, sobre todo, para esas cosas.

Pues enseguida estamos con todas las novedades de la Federación Española de Fútbol, vamos a hablar por supuesto de Sergio Ramos y de su fichaje por el Sevilla, hablaremos después con Antonio Lovato, tendremos también el kilómetro 42, por supuesto que es lunes, pero antes nos vamos a ir hasta Nueva York.

Angelito García, muy buenas.

Hola, yo sé, va muy buenas.

Qué tal, hombre, ¿dónde estás?

Muy bien.

Pues en la sala de prensa, que acabo de salir de la rueda de prensa de Carlitos Alcaraz, lo que pasa es que tengo de fondo en la Luís Sánstron, el partido en Triunzi Aver, y Sen,

la China, así que si oyes aplausos no son a mí.

Sí, y la Tunecina lo tiene crudo, ¿eh?

Porque está la China fuerte.

Sí.

Está sufriendo.

Yo creo que los chinos, tanto en chicos como en chicas, van a dar un salto adelante en los próximos cinco años en el tenis y va a haber alguien élite absoluta, estoy convencido.

Es como un maikenshang, ¿no?, en americano, pero en la China.

No, en americano, tal, Nali, Nali en chicas fue la que más lejos llegó, pero en chicos ya están apareciendo y cuidado, cuidado con los chinos que son mucho millones y al final van a aprender a jugar al tenis, pero bueno, nosotros tenemos que hablar desde el nuestro de Carlitos Alcaraz.

Pero tú, ¿qué tal llevas la somnolencia en Estados Unidos?

Extraordinariamente bien, aquí son ahora mismo las 5 y 44 la tarde, o sea, que no tengo ningún problema.

¿Y te has echado si estás ya?

No he echado si estás.

O sea, más como no te ve nadie y estás en la cabinita mentido, te pegarás cada cabezazo contra la tribuna, que no veas.

Me he despertado a las 3 de la mañana, o sea, que me ha costado un poquito el tema, pero no, no, al final lo hemos salvado y nada, sin problema.

Te decía que Alcaraz ha hecho un partidazo, como bien decía Joseph Alarañaga, que me ha llamado a media tarde y me ha dicho, va a ganar en menos de dos horas, y justo, en una hay 57 es como lo has sacado.

No, eso lo has dicho tú y yo no te he creído, pero bueno.

Ah, vale.

Subiendo el nivel cuando tocaba y sin desgastarse, importante antes del partido que va a tener que jugar en cuartos de final, los primeros dos sets perfectos, luego es verdad que se ha despistado al inicio del tercero, le han roto en blanco después de no haberle hecho ni una bola de break, pero figúrate si ha reaccionado bien, que le ha roto en el siguiente juego a Arnaldi y acaba cerrando también 6-4 con otro break en blanco.

Ya lo has dicho, tu cuartos de final, Siner o Tveref, que se mate en Apalos esta noche, ha dicho Alcaraz que contra Siner sería un partidazo igual que el del año pasado, y que contra Tveref no tiene un buen, tiene un buen G2G, pero bueno, que ya veremos contra quien le toca, y te voy a dar dos datos solo, Joseba, antes de que escuchamos a Carlitos.

Uno, hacía 43 años que ningún tenista llegaba a cuartos de final en sus tres primeros UBS Open, eso es lo que ha hecho Carlitos al caraz con 20 años y cuatro meses, tres UBS Open jugados, los tres mínimo a cuartos de final, y luego en el último año de Carlitos, que es prácticamente inmaculado, 23 victorias y una sola derrota en Gran Eslan y la derrota vino porque le pasó lo que le pasó contra Novat Yogo, y que si no, vete todo a saber, si no sería 24-0. Así que Carlitos, encantado con su torneo, y escucha que ya le hemos preguntado a Jettivo de cómo llega a esta época. Bueno, siempre se puede ser mejor, siempre se puede mejorar, siempre lo digo, nunca te puedes estancar por muy bien que juegues o por muy bien que te sientas, siempre puedes ir a mejor, pero sí que verdad que estoy muy contento por el nivel

que estoy mostrando, si mañana habría que jugar esa final, sí que verdad que estoy preparado y la verdad que con muy muy buen nivel. Volvemos a los adjetivos, es que poner un adjetivo a cómo llegas al momento decisivo de este torneo, a un partido como el de cuartos de final. Solido, vamos a decir eso. Le vas a dar mucho la burga con los adjetivos. Siempre lo vamos a preguntar, pero escucha, cada rueda de prensa, el otro día no se lo pregunté porque había que preguntar otra cosa, pero ya ha dicho los adjetivos, se cogió la linde y ya sabe lo que dice que es bueno, cuando un tonto coge una linde, la linde se acaba, pero el tonto sigue. Lo hiciste todo. A mí me da la sensación de que este ha sido uno de los partidos, al menos de Garlesnay, en el que más se ha divertido

Carlos Alcaraz, porque es que se lo ha pasado como común en Aro. Sí, a ver, esta pista le encanta, le vuelve loco, pero a él y al público con él, es decir, está todo el día sonriendo, el otro día hacía Coco Goff dice, me encanta ver Alcaraz sonriendo hasta cuando va perdiendo, ojalá yo pudiese hacer lo mismo y es la gran esperanza aquí de los Yankees. Entonces, aunque tienen varios que mañana juegan Fritz con Jokowi, juegan Selton y Tiafó por el otro lado, de verdad creo que hasta van con Carlitos por encima de ellos, porque le adoran, les encanta el show, les encantan sus sonrisas, les encantan sus dejadas, sus pasings, las cosas absolutamente lógicas que hacen la pista y la verdad que se lo pasa de maravilla, es su pista, es su pista, en la que más disfruten y en la que mejor se lo posan. Hay horario aproximado de cuando puedo jugar, hoy es lunes, jugaré miércoles, seguro. Juega miércoles y yo me temo que sobre todo para darle descanso también a Sinner y la otra vez no acerté para este partido de Arnaldi, que yo pensé que también iba a ser de noche. Para darle descanso a Sinner o a Edverev, yo creo que va a ser una de la mañana en España, o sea, de miércoles a jueves, una de la mañana en España, pero hasta mañana en torno a las siete de la tarde, una cosa así, no vamos a saber el horario definitivo. Bueno, y ahora está el miércoles ¿qué haces? Bueno, pues estar pendiente esta noche del Sinner Edverev, que al Carlitos también lo va a ver, y estar pendiente mañana de, sobre todo el Jovic Fritz, a partir de las ocho de la tarde más o menos, cuidado con el estadounidense, que es verdad que no la ha ganado nunca, 7-0, que solo le ha hecho dos sets de los 17 que han jugado, pero es el único que lleva aquí sin ceder sets, ha dicho que algún día le ganará y quizás sea ahora, y cuidado con Fritz y nada, y hacer también algo de turismo. Mira, mañana por la mañana voy a hacer

un tour. Esto es que luego le pagas a toda la gente lo que consideras, al bajo Manhattan, al momento del 11-S, a todo lo que nos enseñen por ahí abajo. ¿Visita guiada? Sí, insisto, esto es que luego le valoras tu qué tal lo ha hecho, un free tour qué tal lo ha hecho y le das el dinero que consideras. Os parece bien 10 dólares, yo creo así ¿no? 10 dólares está bien. 10 dólares. Hombre, vamos a ser un grupo de 20 pico, vamos a ser un grupo de 20 pico, como le hemos 10 dólares

todo. ¿Qué generoso eres? Bueno, 20 pico, 200 dólares. ¿Cuánto dura? 2 horas y media, 3 horas más o menos, voy a hablar de tours turísticos aquí. 10 euros por 2 horas de curro, muy bonito. 10 euros por 2 horas de curro. La hora, la hora. ¿Verdad es que se hacía 10 cuentas ahora? Ojo, sí, sí, es bajo, es bajo. Hay otros 20 conmigo, hombre. Ya, ya, pero os paséis, que hay otros 20 conmigo. Habéis que ver cómo está el tío, ¿no? Claro, y eso, a ver cómo está. Se ha acertado. Se despista o llega por donde no es. Claro, por eso se paga al final, para saber si te ha gustado lo que ha hecho, no, si me ha gustado nada. Un abrazo, un abrazo. Hasta el siguiente, yo es súper.

¿Habéis visto Alcaraz? No os ha dado tiempo, ¿no? Espectacular. No, no, yo uso Alcaraz. Yo creo que va a ganar. Lo dije aquí antes de ganar Wimbledon. Yo creo que está mejor que Jokovic y sigo manteniendo que si no le pasa lo que le pasó en Roland Garros, estoy convencido que acababa ganando el partido. No te voy a decir que le tiene comida de la moral, pero está en un estado físico y de juego que yo creo que ni Jokovic puede, puede con él. Yo tengo la sensación de que Alcaraz vuelve a ganarle a Jokovic y vuelve a ganar otro ganador. Al margen de que es muy simpático,

que es muy de cultura americana, es un tipo que yo creo que se va a ganar a todo el mundo, es que no se lo ha ganado, pero tenísticamente hablando, yo tengo la sensación de que es más favorito que Jokovic. Sí, la verdad es que está a un nivel, hemos visto unos tantos realmente espectaculares. Muy bien, Angelito, ¿quieres decir algo más? Nada más, sigue volviendo a marihuana, por si tenías alguna duda. ¿Has visto ratas o no, Angel? No, no he visto ninguna de momento,

he reconocido que no he visto ninguna cosa que me alegra. A ratas a ver al guía mañana que lo le den 10

pavos. Están con que huele a marihuana en el torneo. Si huele, apesta, apesta, no es que huele, apesta.

Es lo que le faltaba, Angelito. Está limpia la ciudad, Angel. Como siempre. Sí, más limpia que otras veces, la verdad. Sabían que ibas y han puesto los repartidos y tal. Hasta la final nada. Hasta la final nada.

Adiós, Angelito, que vaya bien. A ver qué será. Mañana más, un abrazo. Primero mensajes el día, ¿qué están diciendo los oyentes, Alberto? ¿Están muy buenas? Y tal, Joseba, muy buenas. Bueno, pues están enviando sus opiniones y sus comentarios al 63723. 0-0-10, es el whatsapp del Partido Azto y también a Roa Partido Azocope, que es el Twitter y el Instagram del programa. Y por cierto,

yo, Joseba, estamos a punto de llegar a los 100.000 seguidores en Instagram, que me ha dicho Álar, que lo diga y es una cifra espectacular. Así. Que a los 50.000 suscriptores en YouTube. Alcanzando cifras redondas esta noche en el partido. Muy bien, muy bien. Hoy llegáis a los 100.000, ¿eh? Yo creo

que sí. Vamos. Yo creo que sí. ¿Cuántos nos faltan? Bien. Yo lo digo, Álar, muy poquitos. Menos de 100.

A tal oigo yo. Menos de 100. Pues hay que ver si antes de terminar el programa llegamos a los 100.000.

Antes de la próxima tanda de mensajes, yo creo que hemos llegado. Sí. Bueno, vale, vale. Mira, y decía un oiente, aquí mucho ruido, mucho comunicado, mucha historia y la realidad es que sólo está fuera de la Federación Rubiales y porque la cifra lo ha inhabilitado. Si no es por la cifra, todo estaría exactamente igual. Pues la verdad es que yo no consigo entender por qué se cesa vilda y se mantiene al señor de la fuente, porque el comportamiento ha sido exactamente el mismo. Que me lo explique alguien, por favor. Yo te lo explico muy rápidamente.

Y 15 días después comunicado de apoyo de los futbolistas a la selección femenina, muy lógico, ¿no? Mejor que se hubiesen mantenido definitivamente al margen porque habrían quedado

mejor. Ha sido impresentable. Se les veía muy cómodos a los jugadores en el comunicado. Sí, se nota que les salía de dentro. Ni más sincera respeto y admiración a Sergio Ramos,

un grande que aún respeta los valores del fútbol de toda la vida y no sólo el dinero. Deberían aprender muchos jugadores de él y lo que ha demostrado volviendo al Sevilla. Y, por último, decía un oyente, Carlitos Alcaraz es el José Tomás del Tenis ahora mismo, el único que le puede ganar es Jokovic porque es un viejo zorro. Mucha de decimos que lo más importante de un programa de radio son los oyentes y no lo decimos por quedar bien o por el postureo.

Hemos llegado a los 100.000 mientras Arauz estaba... Sí, me acaba de decir al bar que ya hemos llegado

a los 100.000. 100.000 millones de gracias por estar ahí, por acompañarnos, por ayudarnos a hacer todos los días el partidazo. 11.53 horas menos en carácterías.